



# おりいぶ通信 5月号

福) 愛育福祉会 幼保連携型こども園こぼと保育園分園おりいぶ 令和2年4月28日発行

新型コロナウイルス感染症拡大により、緊急事態宣言対象地域が全国となる中、「自粛とは何か」を考えさせられる問題が各地で発生しており、感染拡大は止むことがありません。当園では、引き続き衛生面対策、不要不急の外出自粛、県外出入り規制をしていきたいと思ひます。

以上の現状から、事前にお知らせの通り7月に計画していた参観日・総会を中止とします。代わりに下記の行事予定にありますように、各クラス保護者会を行います。18時から開始し、できるだけ短時間で終わりたいと思ひます。また29日(金)18時30分からは本園にて役員会を計画しております。そこで今後の園行事につきまして検討したいと思ひます。皆さまのご理解とご協力をお願い致します。

クラス別保護者会(時間は30分程度を予定しています。)

28日(木)18時~ おりいぶ保護者クラス会

29日(金)18時~ こぼと保護者クラス会

※18時30分~役員会を行います。

※クラス会にて、諸伝達および今年度保護者役員選出を行います。

マスク着用でお越し下さい。



○23日(土)弁当日

○27日(水)おたのしみ会

○28日(木)防災訓練

※5月末まで休日保育は中止致します。

保育料口座振替 25日(月)

## < リトミックあそび >

新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、中止とします。

## < 図書館の読み聞かせ >

新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、中止とします。

## < 主な活動 >



### うた

こいのぼり おかあさん つばめになって  
めだかのがっこう おつかいありさん

### てあそび

さんびきのこぶた ミックスジュース  
あたま かた ひざ ポン

### さくらさくらんぼ

おふねはぎっちらこ こうま  
うさぎ きんぎょ



### 戸外あそび

散歩(城山下広場・野口記念館等)  
城山公園

## < お願い >

○日中暖かくなってきました。薄手の下着、衣服(上下とも)の準備をお願いします。

また、戸外であそんだ後に着替えをする場合もあります。毎日の着替えが3組必要になることがありますので、ご準備下さい。助かります。

○全ての持ち物への名前の記入、確認をお願いします。(本児の名前記入をお願いします。)

## すくすくコーナー

◇毎日新型コロナウイルス感染の報道があります。

感染予防の為に基本の手洗いをしっかりとやっていきましょう。手洗い動画もたくさん配信されていますね。【Happy Birthday】の歌を2回歌う位の長さ（約30秒）が良いと言われます。

◇手、足の爪を切りましょう。

爪が伸びていると、体が温まった時など自分で体をかいて、肌を傷つけたりします。

また、衛生的にも良くありません。細めにご家庭でのチェックをお願いします。

## 今月のうた

♪こいのぼり

1. やねより たかい こいのぼり  
おおきい まごいは おとうさん  
ちいさい ひごいは こどもたち  
おもしろそうに およいでる

2. みどりの かぜに さそわれて  
ひらひら はためく ふきながし  
くるくる まわるは かざぐるま  
おもしろそうに およいでる

3. ごがつの かぜに こいのぼり  
めだまを ピカピカ ひからせて  
おびれを くるくる おどらせて  
あかるい そらを およいでる



♪保育園で歌っているこいのぼり

1. やねより たかい こいのぼり  
おおきい まごいは おとうさん  
ちいさい ひごいは こどもたち  
おもしろそうに およいでる

2. ごがつの かぜに さそわれて  
ひらひら はためく ふきながし  
くるくる まわるは かざぐるま  
おもしろそうに およいでる

知ってましたか？

調べてみたら【こいのぼり】は3番までありました☆  
昔は「やねよりたかい～」の部分「薨（いらか）の波と雲の波～」と歌っていたそうです！



◆2歳の女の子がブロックあそびをしていました。

その時にタイヤのついたブロックをはめて、コロコロ動かして保育者の元へやってきて

「おそうじき作ったよ」と言ってくれたので「おそうじき作ったと？」と言うと、「おそうじきでおそうじしてくるわね」と言っていました。

『お』をつけての丁寧語・・・子ども達は、園生活、家庭での大人の言動をよく見ていて、その真似をしながら言葉を覚えていきます。丁寧な言葉での声掛けを子ども達にしていこうと思う会話でした。

◆最近、子ども達は戸外活動（散歩や城山下の広場に行ってあそんだり、城山公園へ行ったりしてあそびます。）に夢中で、今までは保育者の側を離れない子がいたり、泣いて動かなかったりする子がいましたが、今は場所にも慣れ、あそびを自分たちで見つけて楽しんでます。最近のマイブームは虫探し！そして、トラック見つけ！です。トラックが通ると2歳児は♪はたらくくるまを口ずさみながら、1歳児はお腹の底から声を出して「ばいば～い」と手を振っています。その後ろ姿・・・たまらなくかわいいですよ！